

「消費者行政一元化」実現！

要請街頭行動 参加のご案内

福田前総理大臣は、消費者・生活重視への転換、消費者行政の一元化・強化の方針を打ち出し、2009年度から「消費者庁(仮称)」を発足することを発表しました。また、この秋、広島県議会、広島市議会ならびに安芸高田市議会において、地方消費者行政の充実を求める意見書が採択され、消費者行政一元化はまさに現実化しようとしているところでした。

しかし、国会では「消費者庁」実現に向けて関連法案は上程されているものの、今の政治情勢では「消費者行政一元化」は先行き不透明な状態です。

そこで、地方の消費者行政の充実、消費者行政の一元化の実現を求める市民の声を国に届けるために、下記のとおり、街頭行動を行います。

組合員、市民のみなさん、ぜひこの街頭行動にご参加ください。

日時：2008年11月20日(木) 12:00～13:00

**場所：紙屋町センター街ビル(アクア)東側から
そごう南側にかけて**

※当日はチラシを配布して市民にアピールし、署名活動を行います。

広島弁護士会の呼びかけで、広島県生協連、広島県消団連、消費者ネット広島共催で実施する予定です。